

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 26/OCTUBRE/2015

Descarta Fitch afectación de aseguradoras por huracán

FRANCISCO GARDUÑO: La calificadora Fitch Ratings descartó la posibilidad de que se vea afectada la valuación de las aseguradoras en nuestro país como consecuencia del huracán Patricia. A pesar de la magnitud esperada del evento natural y de haber tocado tierra en una zona turística importante, las pérdidas causadas serán absorbidas por la industria de seguros y reaseguros sin causar un impacto financiero generalizado dijo la agencia valuadora.